



**NOMBRE DE ALUMNO:
YAZMIN LUCERO GUTIERREZ
SANCHEZ**

**NOMBRE DEL PROFESOR:
SALOMON VAZQUEZ GUILLEN**

**NOMBRE DEL TRABAJO:
SUPERNOTA**

**MATERIA:
CONTROL TOTAL DE CALIDAD**

**GRADO:
7°**

**GRUPO:
B**

COMITÁN DE DOMÍNGUEZ CHIAPAS

HERRAMIENTAS DE MEJORA CONTINUA

CONCEPTO CALIDAD DE LA CARNE

Se refiere a las características deseables que el consumidor espera del producto, las preferencias del consumidor están relacionadas con los sentidos humanos, apariencia, olor, sabor y textura al masticar.). Las variables para medir la calidad de la carne fresca son; color, capacidad de retención de agua, pérdida por goteo, textura, sabor, contaminación, etc



APLICACIÓN DE LOS PRINCIPIOS DE ANÁLISIS DE RIESGOS SECTOR CÁRNICO

- 1º.- Identificar los riesgos específicos asociados con la producción de alimentos.
- 2º.- Determinar las FASES / PROCEDIMIENTO / PUNTOS OPERACIONALES.
- 3º.- Establecer el límite crítico.
- 4º.- Establecer un sistema de vigilancia para asegurar el control de los PCC.
- 5º.- Establecer las medidas correctoras adecuadas que habrán de adoptarse cuando un PCC no esté bajo control.
- 6º.- Establecer los procedimientos de verificación.
- 7º.- Establecer el sistema de documentación de todos los procedimientos y los registros apropiados a estos principios y a su aplicación.



BUENAS PRÁCTICAS DEL SECTOR PRIMARIO

El sector ganadero español ha sufrido una importante evolución en los últimos años en lo que se refiere a la producción, comercialización y, con especial importancia, en el acercamiento del productor al consumidor y la atención a las demandas del mercado.

PRÁCTICAS DE IDENTIFICACIÓN DEL ANIMAL

Identificación de los animales constituye una práctica ganadera habitual que se remonta a la antigüedad. Si en un principio se realizaba para diferenciar animales valiosos o para asegurar la propiedad de los animales para evitar robos y fraudes, en la actualidad se utiliza con fines tan diversos como la gestión de las primas ganaderas o la realización de campañas de saneamiento.



RASTREABILIDAD

La identificación y la rastreabilidad no son temas completamente nuevos. Históricamente, el ser humano las ha utilizado de distintas formas, como herramientas para demostrar pertenencia o propiedad y tener la capacidad de dar seguimiento en determinadas circunstancias, a una muy variada cantidad de bienes, productos, animales, entre otros.



TRANSPORTE AL SACRIFICIO

Los sistemas de transporte de animales deben ser diseñados y utilizados para garantizar que estos no sufran molestias ni estrés innecesariamente. Como en las etapas anteriores es necesario no mezclar animales de diferentes corrales de engorde en los camiones.

Es aconsejable el uso de corrales de recogida con ducha y agua de bebida, teniendo una distribución que sea similar a la de los camiones y la de los corrales de espera en los mataderos.



BIBLIOGRAFÍA:

ANTOLOGIA UNIVERSIDAD DEL SURESTE DE CONTROL TOTAL DE CALIDAD 2024